



## たくましく駆け抜けた小体連！

10月11日に中央公園陸上競技場で五島市小体連が開催されました。今年は、五島市の全小学校の5、6年生が集まるだけでなく、午前中に個人種目、午後はリレー種目というコロナ禍以前の形に戻して実施されました。

昨年と同じく、練習期間は一ヶ月弱という短い期間でした。重ねて、熱中症警戒アラートが毎日のように出され、十分な練習ができないまま、当日を迎えるという状況でした。それでも、子ども達は一人一人が目標に向かって一生懸命努力し、出場した子ども全員が「やり切ったぞ！」という達成感を味わうことができました。前日と当日の朝に応援のエールを切った3・4年生をリーダーとした在校生応援団の力も大きかったでしょう。遅くなりましたが、入賞者を紹介します。

### 【6年生 男子】

100m走	…	1位	芳野 麗人	13秒6
800m走	…	3位	小宮 清貴	2分45秒
走り幅跳び	…	4位	芳野 麗人	3m94

### 【6年生 女子】

ソフトボール投げ	…	1位	柿本 成	46m20
----------	---	----	------	-------

### 【5年生 男子】

800m走	…	2位	川辺 大陽	2分49秒
-------	---	----	-------	-------

### 【5年生 女子】

走り高跳び	…	3位	岡崎 夏音	1m04
-------	---	----	-------	------



## 天保海岸 きれいになりました！

10月19日（木）、5・6年生の総合的な学習の時間に『海岸清掃』を行いました。この取組は、5・6年生が計画を立てた学習の一つです。子ども達は、自分たちの美しい「ふるさと」を守り、大切にしていきたいという思いを持っています。4月や6月に実際に地域の清掃活動をしてきましたが、子ども達は、「自分たちだけでは十分にできない」という思いもあります。だったら、地域の方々の力を借りて天保海岸をもっときれいにできないかという考えに至りました。

7月に学校支援会議員の皆さんにお願いしたところ、快く引き受けていただいただけでなく、「老人会やいろんな人に声をかけてやろうや」という案も出していただきました。そんな地域の皆様の積極的な心意気に感動するとともに、その気持ちに負けない子ども達を育てなければと思いました。



一回目は悪天候のため見送りましたが、今回、再チャレンジで実施することができてよかったです。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。子ども達は次の企画を考えているかもしれません。地域の皆様、その時はよろしくお願ひします。